

Vuelven las rutas "Del Vinalopó al exilio" al valle

23/09/2020



Elda, Petrer y Monóvar retoman la ruta intermunicipal *Del Vinalopó al Exilio*, bajo estrictas medidas de seguridad y de limitación de asistentes. La propuesta, que ha contado con la asistencia de unas 300 personas en las ediciones anteriores, tendrá lugar los domingos 4 de octubre, 8 de noviembre y 13 de diciembre, tras varios meses de parón.

Los concejales de Turismo de Elda, **Lorena Pedrero**, de Petrer, **David Morcillo**, y de Monóvar, **Lorenzo Amat**, han explicado que el aforo se ha reducido a 20 personas,

los desplazamientos se realizarán en un autobús de 52 plazas y se evitarán los espacios cerrados.

Como novedad **los participantes comerán en un establecimiento de la localidad de salida**. El precio de la ruta es de 33,5 euros para adultos y 11,32 euros para menores. La reserva de plazas se puede hacer a través de www.vinalopoaexilio.eventbrite.es.

<https://www.youtube.com/watch?v=4fK3wnDtIQY>